

Entrevista

Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

"El signo de este gobierno es la muerte, el fallecimiento, es la pérdida de vida humanas, muchas de ellas que pudieron haberse evitado, pérdidas por la violencia del crimen organizado, pero también la violencia de calle; pérdida de vidas humanas por la pandemia, más del triple de las que debieron de haberse dado de acuerdo con los promedios internacionales. Entonces es el gobierno de la muerte, el gobierno donde no se ha respetado la vida, es el gobierno donde se ha generado un dolor humano inconmensurable. Por eso el sentido de emergencia y por eso quiero yo coordinar el Frente Amplio por México, para poder emplear toda mi capacidad, experiencia, corazón, mi alma y cambiar esta situación".



https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFeGj%5FbY6I%2D4UsQ&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215358&parId=75F18D3264FEE48F%215332&o=OneUp